

LE MANNEQUIN ROMUALD SOLVEZ

Le mannequinat attirera Romuald Solvez pour de multiples raisons dont la première est un défi lancé à lui-même.

"Adolescent, j'étais complexé et je me suis alors promis qu'avec mon 1,85 m, je serais mannequin et que l'on verrait ma "bouille" dans tous les magazines".

C'est à 16 ans qu'il débute sa carrière de mannequin ; Genève, Zurich, Paris, Milan, le conduisent sur les

traces des grands de ce métier.

C'est à travers diverses campagnes publicitaires pour des lunettes, du prêt-à-porter, la coiffure, la promotion de départements français, des défilés... qu'il fait ainsi connaître son visage aux yeux bleus et cheveux blonds.

Mais le théâtre, le chant, le cinéma, restent, bien sûr, un terrain sur lequel Romuald souhaiterait s'aventurer. Pour

cela, il commença à prendre des cours d'improvisation théâtrale au Conservatoire.

L'ambition de Romuald Solvez ne connaît pas de limite ; son désir de réussir dans le domaine artistique est si intense qu'il ne laissera pas échapper la chance quand celle-ci se présentera pour le propulser à la place qu'il espère depuis des années... la UNE des magazines.

E.F.R.

